
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Nossos Requerimentos nº 3086, de 05/06/2018 e n° 41, de 05/02/2019 já cobravam 

informações quanto às ações do Governo Municipal para utilização de recurso federal - por solicitação do 

Deputado Federal BALEIA ROSSI (MDB/SP), para implantação de “academias ao ar livre” em diversas 

áreas públicas de nossa cidade, na ordem R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais), face Proposta 

nº 097392/2017, SICONV nº 853738/2017. 

No entanto, até a presente data, somente duas academias foram instaladas com recurso 

deste convênio; com isso indagamos: 

1) O recurso ainda está disponível para utilização? 

2) O que impede a instalação das demais academias? 

3) Qual data prevista para a retomada e conclusão destas implantações? 

Ressaltamos que um número incomensurável de munícipes nos procuram ansiosos pela 

implantação dessas academias nas mais diversas regiões de nosso município, considerando a necessidade 

de melhor utilização dos espaços urbanos e do bem que tais equipamentos trazem a todos os seus usuários. 

Sabedores das dificuldades de caixa da Prefeitura Municipal, não entendem a demora para utilização deste 

recurso Federal. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de ouvido o 

Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite às 

Secretarias competentes que prestem as informações necessárias em respeito à população. 

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2021 
 
 

Alessandro Maraca 
Vereador - MDB 

REITERA SOLICITAÇÃO DE AÇÕES URGENTES 

PARA UTILIZAÇÃO DE RECURSO FEDERAL PARA 

CONTINUIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE ACADEMIAS 

AO AR LIVRE, CONFORME ESPECIFICA. 
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